



Newsletter der Region Mitte von Juni 2025

Liebe GSG-Freunde,

Zuerst möchte ich unser neues Mitglied aus dem GC Frankfurt, **Dr. Thomas Maier**, herzlich begrüßen. Herr Dr. Maier ist in eine große GSG Riege eingetreten, wo auch reine interne GSG- Veranstaltungen, wie der „Buletten - Cup“ den umfangreichen GSG Terminplan sehr gut ergänzen.

Die Termine für über 60 Länder-, Sonder-, und Regionalspiele stehen nun schon länger fest und sind auf unserer Homepage im internen Bereich unter „Aktuelle Wettspiele → Wettspieldokumente“ zu finden.... Neu dabei ist, dass Meldungen hierzu künftig über PC-Caddie möglich sein werden. Meldemöglichkeiten für Länderspiele werden zeitlich gestaffelt eröffnet, sodass ein Blick auf die GSG Webseite zu empfehlen ist. Ersichtlich sind bei PC-Caddie ebenfalls die bisherigen Anmeldungen für die Länderspiele. Damit lässt sich die Chance einer Berücksichtigung auch gut abschätzen. Unser neuer Sportführer Dr. Friedhelm Schmitz hat hierzu Leitlinien erstellt.

Neben diesen Neuerungen bleiben (leider) auch immer „alt Bekannte“. Die **Gewinnung neuer GSG-Mitglieder** bleibt nach wie vor eine der wichtigsten Prioritäten. Insbesondere starke GSG-Riegen haben es hier leichter, als die Vielzahl der Einzelkämpfer, „aus dem Vollen zu schöpfen“. Ich wiederhole deshalb meinen Appell an die Einzelkämpfer und GSG’ler der kleinen Gruppen, an den halbjährigen Kapitänstreffen unserer Region teilzunehmen. Hier können wir gemeinsam die örtlichen Situationen besprechen und Unterstützungsmaßnahmen vereinbaren. Ebenso wichtig ist die vermehrte Einladung von Gästen zu den Regionalspielen. Ein Regionalspiel ohne Gast ist eine verpasste Chance, ein neues Mitglied zu gewinnen.

Die **Ausschreibungen für alle Regionalspiele** findet man auf unserer Homepage im Mitgliederbereich unter „Aktuelle Wettspiele“->“ Wettspiel Dokumente“. Jan Sippl hat in seinem letzten Newsletter davon abgeraten, hier die Dokumente auszudrucken, da diese sehr umfangreich sind.

Einen tollen Standort hat unsere Geschäftsführung für die diesjährigen **KEP** Veranstaltungen und die Jahreshauptversammlung gefunden. Es geht nämlich am 3.bis 5. August nach Thüringen zu dem „Golfresort Weimarer Land“. Inzwischen ist allerdings längst bekannt, dass es eine lange Warteliste gibt...

Die ersten beiden **Regionalspiele haben in Frankfurt und Braunfels** stattgefunden. Mit 80 Teilnehmern war Frankfurt sehr gut besucht. Erstes Brutto erspielten Präsident Dr. Kai Daube mit Partner Dr. Jochen Lamb mit 32 Punkten. Mit 47 Nettopunkten gewannen Dr. Burkhardt Liebig und Rüdiger Leese aus Hanau das

erste Netto in der Klasse A. In der Klasse B waren Ulrich Gnath und Jens Jeske aus Frankfurt mit 45 Punkten erfolgreich.

Aufgrund einer „Terminkollision“ mit der **GSG Meisterschaft**, musste der ursprüngliche Termin in Braunfels vorverlegt werden. Dies führte leider zu einer geringeren Teilnehmerzahl, als bei diesem Standort üblich. Trotzdem genossen die 30 Spieler - wie immer – „Spargel satt“. Netto ging mit 44 Punkten an Martin Bien und Karl-Heinz Wunderlich aus Neuhof, während Richard Rasp und Albert Jung (Gast) aus Weilrod das erste Brutto mit 30 Punkten sicherten. Die nächsten Regionalspiele in der Region Mitte sind:

16.Juni	Hanau
8.Juli	Neuhof Trophy
25.August	Taunus Weilrod
13./ 14. Oktober	Saisonabschluss Frankfurt

Auch wenn eine Lockerung der **Kleiderordnung** für die Abendveranstaltungen nunmehr möglich ist, hat mich persönlich sehr gefreut, dass ich bisher davon wenig gemerkt habe. Dies ist nicht als Kritik an die Verfechter der Lockerung zu verstehen, sondern ein Lob an die Traditionalisten.

Ich freue mich auf ein baldiges Wiedersehen!



Patrick Oulds

(Regionalkapitän)